

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil yang sudah didapatkan melalui proses pengolahan dan analisis data, baik secara deskriptif maupun statistik dengan bantuan *software* Microsoft Excel 2007, didapatkan hasil sebagai berikut:

1. Literasi keuangan Nasabah Pembiayaan Bank BSI KC Bojonegoro berada pada kategori cukup baik. Hal tersebut dibuktikan dengan nilai *mean* (rata-rata) sebesar sebesar 39,86 yang berada di antara skor $38 < X \leq 41$.
2. keputusan menjadi nasabah Pembiayaan di Bank BSI KC Bojonegoro berada pada kategori kurang. Hal ini ditunjukkan dengan nilai *mean* (rata-rata) sebesar 36,42 yang berada di antara skor $35 < X \leq 38$.
3. Literasi Keuangan memiliki pengaruh terhadap pengambilan keputusan menjadi nasabah di Bank Syariah pada Nasabah Bank BSI KC Bojonegoro. Hal tersebut berdasarkan hasil Uji T hipotesis yang sudah dipaparkan pada bab sebelumnya yang memberikan hasil $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($11,395 > 1,978$). Sedangkan untuk nilai *P Value* $< 0,05$ ($0,000 < 0,05$), maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Nilai t_{hitung} yang diperoleh bernilai positif yaitu sebesar 11,978, yang berarti variabel X memiliki pengaruh yang positif dan signifikan. Dan hasil dari uji R^2 sebesar 0,357 atau 35,7%. Sehingga dapat disimpulkan pengaruh variabel literasi keuangan syariah (X) dalam pengambilan keputusan menjadi nasabah di bank syariah (Y) memiliki presentase 35,7% ,

sedangkan sisanya 64,3% dipengaruhi oleh variabel lain di luar penelitian ini.

B. Saran

Dalam penelitian ini tentunya masih memiliki banyak kekurangan, baik keterbatasan waktu, keterbatasan data, dan juga keterbatasan penulisan dari penulis itu sendiri. Maka dari itu agar memperoleh hasil yang lebih memuaskan dan lebih mendalam maka peneliti menyarankan beberapa hal sebagai berikut:

1. Bagi lembaga bank syariah perlu meningkatkan kualitas produk dan layanan yang ditawarkan untuk meningkatkan keputusan nasabah untuk menyimpan simpanan di bank. Dan juga perlu meningkatkan sosialisasi pada masyarakat luas tentang literasi keuangan syariah agar mampu memahami dan menjadikannya potensi untuk menggunakan produk di lembaga bank syariah.
2. Bagi para nasabah bank syariah alangkah lebih baiknya meningkatkan pemahaman mengenai literasi keuangan syariah, baik dari segi produk, lembaga, layanan, manfaat serta resiko yang akan diperoleh, sehingga dapat meningkatkan kualitas pengelolaan keuangan berdasarkan landasan hukum Islam.
3. Bagi peneliti selanjutnya agar menambah variabel atau indikator baru dalam penelitian yang akan dilakukan. Serta dapat menambah teori-teori terbaru yang relevan dengan topik pembahasan, agar nantinya dapat memberikan gambaran yang lebih luas tentang literasi keuangan syariah.